

## Crónica concierto de Navidad 2020



La pasada noche, sábado 26 de diciembre, tuvo lugar el tradicional concierto de Navidad que en esta ocasión y debido a las circunstancias actuales y medidas sanitarias de aforo en La Tahona, la Agrupación Musical no tuvo cabida, pero si una representación de ella por parte de sus tres directores musicales.

Los asistentes a este concierto contemplaron una actuación sobresaliente de los tres artistas sobre el escenario y desde este Ayuntamiento quisiéramos trasladarles la enhorabuena por su interpretación majestuosa en cada una de las diversas bandas sonoras y canciones representadas. También quisiéramos agradecer y felicitar al público asistente por su participación y disfrute durante el concierto en un ambiente sanitario seguro.